

<p>Beschluss 7/2007</p>	<p>   Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend in der Bundesrepublik Deutschland e.V. 117. Mitgliederversammlung 22. bis 25. November 2007 </p>
<p>EVA-luieren</p>	

Die Mitgliederversammlung unterstützt die Entscheidung des Vorstandes, sich an dem Jugendfestival „Eva 2008“ in Dresden 2008 zu beteiligen. Die Veranstaltung muss Jugendlichen Raum, Anlass und Möglichkeiten für aktive Mitwirkung bieten.

Dies sollte von den aej-Mitgliedern unterstützt werden, sofern dadurch nicht eigene Veranstaltungen negativ beeinflusst werden.

Die Mitgliederversammlung bittet den Vorstand, sich im Veranstalterkreis für eine umfassende Evaluation einzusetzen. Diese sollte vor allem beinhalten:

- Welche Jugendlichen wurden erreicht (Anzahl, Altersstruktur, Mitgliedschaft in der Evangelischen Jugend)?
- Wie wurden die Jugendlichen erreicht?
- Wie wurden die Jugendlichen auf dem Festival eingebunden?
- Welche Angebote wurden in welcher Intensität wahrgenommen?
- Gab es Rückwirkungen in den Herkunftsbezügen der Teilnehmenden?

Der Vorstand wird gebeten, für die Mitgliederversammlung 2008 eine Diskussion vorzubereiten, ob weitere Veranstaltungen auf Bundesebene über die der aej-Mitglieder und den Deutschen Evangelischen Kirchentag hinausgehend sinnvoll sind. Als Grundlage hierfür soll neben der o. g. Evaluation eine Abfrage bei den Mitgliedern erfolgen, welche Auswirkungen von „Eva 2008“ festgestellt wurden.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich bei einer Gegenstimme und vier Enthaltungen beschlossen